



Am 25.10.2010 war es so weit. Wir konnten unser 30 jähriges Spielkreis Jubiläum feiern.



Bei Kaffee und Kuchen, so wie bei Spielen wie vor 30 Jahren, hatten wir viel Spaß. Mit einer Laufkarte machten sich die Kinder auf den Weg alle Spiele durchzuspielen.

Nach jedem Spiel gab es einen Buchstaben, und erst wer alle Buchstaben zusammen hatte, welches das Wort „SPIELKREIS“ ergab, durfte am Schluss seine Laufkarte in einen Überraschungssack eintauschen. In diesen Säckchen waren verschiedenste Sachpreise, die uns netter Weise zur Verfügung gestellt wurden.



Das Schubkarrenrenn durfte auch nach so vielen Jahren nicht fehlen. Gefragt waren die Väter, aber auch viele Muttis traten zum Wettbewerb an. Eierlaufen und die Schokokusswurfmaschine waren ein oft angelaufenes Ziel. Wir konnten es manchmal gar nicht glauben, wie viele Schokoküsse in einen Kindermagen passten.

Eine große Attraktion war aber auch das Kegelspiel, bei dem sich der Opa von Kate viel Mühe gemacht hatte. Er baute die Kegel, neun an der Zahl, brachte eine Stoppuhr mit und druckte sogar Urkunden für alle, die es schafften die Kegel umzuwerfen. Bei diesem Spiel hatten sogar die Spaß, die nicht an dem Spiel teilnahmen, denn es war lustig den Bewegungen der Anderen zuzuschauen. Zwischen den Spielen wurde der leckere Kuchen, den uns liebe Spender gebacken hatten, mit einer Tasse Kaffee genossen.

Unsere Fotoausstellung, die fast lückenlos, und liebevoll zusammengetragen war hatte regen Zulauf, denn jeder der sich, oder Bekannte von früher darauf entdeckte durfte sich eintragen .

Ein weiterer kleiner Höhepunkt an diesem Tag war, dass alle Spielkreiskinder ein T- Shirt mit dem Logo, „EVANGELISCHER SPIELKREIS WALLE“ bekamen. Dieses wurde über der anderen Kleidung getragen, und so konnte jeder sehen, welches Kind zum Spielkreis gehört.



Nach dem Abschluss Spiel“ TAUZIEHEN“ und dem Lieblingslied der Waller Spielkreiskinder „VOLLTREFFER“ wurde noch fleißig aufgeräumt, und ein schöner, für die Kinder aufregender Tag ging zu Ende.